

Borken 10.04.2017

Liebe Freunde von Johanna Reiss,

nach der Vortragsreise im Juni 2016, in der bei 8 Vorträgen rund 1800 Jugendliche und viele Erwachsene **Johanna Reiss** persönlich erlebten, kamen Anfragen, ob sie in **2017** wiederkommen würde. Sie kommt!



Der Kolle Förderverein hat die Freude, Johanna Reiss die Vortragsreise wieder ausrichten zu dürfen. Johanna Reiss kommt am 17.Juni und bleibt bis zum 5.Juli.

Aber es soll neben ihren Vorträgen auch Urlaub für sie werden. Sie ist jetzt 85 Jahre alt und sehr fit, aber die Tour ist so geplant, dass Johanna Reiss sich nicht überanstrengt.

Sie wird in Lingen, Gronau, Stadtlohn, Waltrop, Borken (an zwei aufeinanderfolgenden Tagen im Sitzungssaal des Kreishauses), Dülmen , Lüdinghausen und Billerbeck Vorträge halten, vorwiegend in Schulen. Außerdem ist in Borken wieder ein kleiner Empfang an einem Abend geplant. Falls Sie kommen möchten und privat mit Johanna Reiss sprechen möchten, schreiben Sie mir harris@sixtina.org oder rufen mich unter 02861 61523 an.

In diesem kurzen Interviewfilm von 2015 erleben Sie Johanna Reiss life!!!
http://www.borio.tv/aktuelles/borken/johanna-reiss-berichtete-ueber-ihr-leben-im-versteck-waehrend-der-nazizeit_30027

Herzlichen Gruß aus Borken

Sixtina Harris